
PATRÍCIA SIMÃO QUER AMPLIAR ATENDIMENTO NA FARMÁCIA
DO POUSO ALEGRE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O objetivo do requerimento, segundo a Parlamentar, é verificar a possibilidade expandir os
dias de atendimento no setor para atender melhor a demanda que atualmente atende
apenas às terças-feiras.

“O presente pedido se deve às reivindicações dos moradores daquele bairro, que vêm
encontrando dificuldade para retirar seus medicamentos na referida unidade de saúde, vez
que a farmácia daquele posto fica aberta ao público somente às terças-feiras, dia em que a
médica encontra-se de plantão”, reforçou.

A legisladora enalteceu ainda que, muitas vezes os pacientes que tomam medicamentos de
uso contínuo não conseguem retirar seus remédios às terça-feira, sendo obrigado, portanto
a vir até o centro da cidade.

O requerimento, apresentado em sessão ordinária, realizada nesta terça-feira, 20, foi
aprovado por unanimidade dos votos.


